



Plusieurs confédérations syndicales appellent à une grève nationale interprofessionnelle le 9 avril prochain contre l'austérité, contre le pacte de responsabilité, contre la loi Macron, contre le crédit impôt compétitivité emploi.

Ces revendications tous azimuts, qui mélangent les sujets politiques et syndicaux, ne correspondent pas au combat que mène la CFE-CGC, essentiellement tourné vers la défense professionnelle, collective et individuelle, des salariés et des agents publics.

C'est pourquoi, la CGC-Centrale des finances et de l'industrie n'appelle pas à faire grève le 9 avril prochain.